

Cuba: Ricardo Cabrisas recibió a vicepresidente ugandés



La Habana, 11 feb (RHC) El viceprimer ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas recibió este 11 de febrero en La Habana al vicepresidente de Uganda, Edward Kiwanuka Ssekandi, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Ambos dirigentes dialogaron en un ambiente cordial sobre el excelente estado de las relaciones bilaterales y las vías para incrementar los vínculos económicos y de colaboración entre las dos naciones.

Cabrisas agradeció a Uganda y al resto de los países de la Unión Africana por la aprobación la víspera, por oncena ocasión consecutiva, de una resolución de rechazo al bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, en la 33 Cumbre de jefes de Estado y Gobierno de la organización regional.

El vicepresidente ugandés llegó este lunes a la nación antillana donde cumplimentará otras actividades. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba